



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



INFORMATION PRESSE

Nouméa, le 29 août 2022

L'ÉTAT, À TRAVERS LE FONDS PACIFIQUE, SOUTIENT L'ASSOCIATION AIDOCEAN DANS SA MISSION HUMANITAIRE EN PAPOUASIE NOUVELLE-GUINÉE

Marine BAYER et Sébastien DESTREMAU mettront le cap sur la Papouasie Nouvelle-Guinée ce mardi 30 août 2022. Engagés au service des autres, ils fondent l'association AIDOCEAN pour mener des actions de santé publique au plus près des populations. Cette première mission dans le Pacifique sud permettra de vacciner les enfants dans les tribus les plus isolées, afin de les protéger contre les maladies infantiles et prévenir ainsi la recrudescence d'épidémies mortelles comme la rougeole.

L'État, à travers le Fonds Pacifique dont le budget 2022 s'élève à 298M F.CFP (2.5M€), soutient l'association AIDOCEAN dans sa mission humanitaire en Papouasie Nouvelle-Guinée en lui accordant une subvention de 11,9M F. CFP (100 000€) soit 50% du montant global. Ce projet s'inscrit pleinement dans l'esprit du Fonds Pacifique dont la vocation est d'accompagner des initiatives de coopération, permettant de renforcer les relations de la France et de ses territoires du Pacifique avec les pays de la région.

Le Fonds Pacifique en quelques points :

Géré par le secrétariat permanent pour le Pacifique et inscrit au budget du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, le Fonds Pacifique a été créé en 1986 pour appuyer l'intégration régionale des trois territoires français du Pacifique en promouvant la coopération économique, sociale, scientifique et culturelle. Ce fonds a pour vocation de soutenir des actions de coopération régionales impliquant a minima un des territoires français du Pacifique.

Les trois priorités d'actions régionales permettant de renforcer les partenariats avec les territoires océaniques, au bénéfice de leurs populations, sont :

- La lutte contre le changement climatique et ses conséquences ;
- La sécurité sanitaire et la sécurité alimentaire ;
- Le développement économique durable et inclusif.

Le Fonds Pacifique intervient en co-financement de projets, dans la limite maximum de 50% du montant global du projet.

Contact presse
Bureau de la communication interministérielle

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex

Tel : (+687) 26 64 22 – (+687) 77 71 93
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr